

Compromiso por una actuación empresarial responsable

Coomeva firma pacto de RESPONSABILIDAD SOCIAL ante la ONU

Las empresas del Grupo Empresarial Coomeva se adhirieron al Pacto Global, el cual busca garantizar que las compañías actúen responsablemente en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y lucha anticorrupción.



Este es el principal compromiso que Coomeva ha adquirido al suscribirse voluntariamente al Pacto promovido por la Organización de las Naciones Unidas, ONU, del cual ya hacen parte más de 3.500 organizaciones empresariales en todo el mundo.

El Pacto Global es la mayor iniciativa de “ciudadanía corporativa global” y de Responsabilidad Social Empresarial, que compromete a las empresas a adecuar sus operaciones y estrategias para cumplir con los diez principios aceptados universalmente y establecidos por la ONU, que los obliga, entre otros, a no ser cómplices en abusos a los derechos humanos, respetar los derechos laborales, eliminar toda discriminación e inequidad a nivel laboral, rechazar el trabajo infantil y el trabajo forzoso, actuar de manera respetuosa con el medio ambiente y mantener lucha constante contra la corrupción y todo tipo de criminalidad.

El Grupo Coomeva ya se había adherido también en 2010 al Pacto Verde Cooperativo, Nuestro Compromiso por la Tierra, mediante el cual numerosas empresas se comprometen con el planeta y con el desarrollo sostenible.



Carta de aceptación de la ONU, a Coomeva y sus empresas

